

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

6.1 Kesimpulan

Dari penelitian yang telah dilakukan, peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, hal-hal yang tidak terungkap di dalam penelitian ini diserahkan pada peneliti selanjutnya. Untuk mengkaji lebih dalam lagi mengenai sepak terjang Taliban, sehingga menghasilkan sebuah interpretasi baru dan berbeda mengenai Gerakan Taliban di Afghanistan. Selain itu, diharapkan dapat menjadi penunjang dari penelitian selanjutnya mengenai gerakan Taliban. Kemenangan Taliban meskipun belum secara jelas dan secara komprehensif diakui oleh dunia internasional, namun faktor-faktor yang menjadi kemenangan dari penguasaan Afghanistan dapat terlihat dari beberapa cerita panjang dan contoh kasus. Faktor tersebut berupa kekuatan Taliban yang berupa senjata berjumlah besar peralatan dipasok oleh Amerika Serikat ke bekas pemerintah Afghanistan. Sekolah jihad dan kamp yang menjadi bentuk awal dari ideologi Taliban yang membawa jargon islam dan anti negara anti islam. Lalu, keadaan Afghanistan tidak pernah berhenti mengalami pergolakan, sehingga tidak ada kestabilan baik itu dari sisi keamanan, politik, sosial, maupun ekonomi. Pada abad ke-16 hingga abad ke-21 terjadi peperangan hingga turun temurun berebut kekuasaan, mulai dari perang antar suku di Afghanistan hingga perang dengan negara lain seperti Inggris, Uni Soviet dan Amerika Serikat.

6.2 Saran

Selama mengerjakan penelitian ini, peneliti kerap kali menemukan beberapa masalah. Salah satunya adalah kondisi dimana peneliti hanya dapat menggunakan metode kualitatif dengan mencari sumber-sumber bacaan. Sedangkan sumber-sumber bacaan hanya berasal dari salah satu pihak saja, yaitu AS. Diharapkan dengan adanya tulisan ini pandangan yang dapat dipelajari dari kasus ini bukan hanya dari AS, namun juga dari berbagai perspektif karena kasus ini merupakan kasus konflik bersenjata ekstra negara. Dengan demikian diharapkan penulisan ini dapat menjadi bantuan bagi orang lain yang ini melakukan penelitian lebih lanjut mengenai topik yang berhubungan.

Brahma Syafrudin Putra, 2023

FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KEMENANGAN TALIBAN DI AFGHANISTAN

UPN Veteran Jakarta, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, S1 Hubungan Internasional

[www.upnvj.ac.id-www.library.upnvj.ac.id-www.repository.upnvj.ac.id]